
 

 

<H26.7.4開催講演会感想> 

 

 今回、特定医療法人 さっぽろ悠心の郷 ときわ病

院院長である宮澤仁朗先生に講師として来て頂き、

「アルツハイマー型認知症の新たなスクリーニング

検査 Me-CDT -三大認知症への対応を極める-」と

いうテーマで講義をして頂きました。講義の内容は、

認知症の概念や症状、患者・家族からみたアルツハイ

マー型認知症を見つけるコツや相違点、アルツハイマ

ー型認知症を簡便に早期診断が出来るMe-CDTにつ

いて、治療法など様々な内容でとても充実していまし

た。中でも、宮澤先生が開発されたスクリーニング検

査であるMe-CDTについての内容が印象に残りまし

た。2つの認知症検査を組み合わせ、短時間でより正

確に診断する事が出来、誰でも行う事が出来る点は非

常に便利でリハビリ職種も実施出来るため臨床で使

いたいスクリーニング検査であると感じました。また、

進行を予防するためには早期発見することが大切で

あると改めて考えさせられました。 

最後に、近年認知症患者さまは増加傾向にあり臨床

でも関わる機会が多くなっていると思います。関わり

の中で大切なのは、その方の世界観に合わせ症状を理

解することだと改めて実感しました。貴重なご講義を

して頂きまして、本当にありがとうございました。 

 定山渓病院 阿部卓弥（8期 OT） 

 

＜アンケート結果＞ 

１. 講演会の内容について 

●本日の講演会はためになりましたか？ 

(はい 29人・いいえ 0人) 

●講演会の内容は今後臨床で役に立つものとなりま

したか？ 

(はい 29人・いいえ 0人) 

 

 

 

２．同窓会の運営について 

●会の進行はスムーズでしたか？ 

(はい 28人・いいえ 0人) 

●日程、時間は適切でしたか？ 

(はい 29人・いいえ 0人) 

●曜日※複数回答可 

（平日 2人・土曜日 22人・日曜日 9人） 

●時間 

（午前 9人・午後 15人・業務終了後 5人） 

●FAX・Facebookによる案内は適切でしたか？ 

(はい 23人・いいえ 0人) 

３．来年度以降の講演会について 

●講演会に呼んでほしい講師や、同窓会で行ってほし

い内容を記載して下さい。 

分野(整形 10名・中枢 12名・精神 8名・循環 2名 

・呼吸 3名・生活 7名・癌 2名・その他 1名) 

＜編集後記＞ 

極暑の候、皆様にはいっそうご活躍のこととお慶び

申し上げます。 今回の講演会に参加して頂いた皆さま、

アンケートのご協力ありがとうございました。 

今回は、認知症をテーマに宮澤先生にご講義をして

頂きましたが、皆さまいかがでしたでしょうか？ 

貴重なお話を聞くことが出来、職種関係なく臨床に

繋がる知識を得ることが出来たのではないかと思い

ます。 

さて、今年で同窓会設立 10 周年を迎える事になり

ました。ささやかではありますが、11 月 21 日(土)に

特別講演と祝賀会の開催を予定しております。詳細は

ホームページ、Facebook にてお知らせします。皆さ

まご多忙とは思いますが、たくさんのご参加を心より

お待ちしております。 

最後になりましたが、今年度も同窓会に新役員を迎

えることが出来ました。今後も新役員を含め活動して

いきますので、宜しくお願い致します。 

○新メンバー：寺田健吾、藤田真徳、高田ゆう 

         吉田彩乃、米原裕樹 
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